



PRIME FM

FACILITIES MANAGEMENT

أضتياركم للتميز يبدأ معنا



Table of **Contents**

٠١
من نحن
Who we are

٠٢
خدماتنا
Our services

٠٣
شهاداتنا
certificate

٠٤
التواصل
Contact



من نحن:

برايم لإدارة المرافق (PFM) هي شركة أُسست على يد شركاء سعوديين شباب ذوي خبرة، وتشترك بنشاط في العديد من مشاريع إدارة المرافق في جميع أنحاء المملكة العربية السعودية تعرف الشركة بتقديمها مجموعة متكاملة من حلول إدارة المرافق عالية الجودة وذات التكلفة المناسبة، لتلبية احتياجات مجتمع الأعمال المتنوع في المملكة. ومن خلال اعتمادها على أحدث التقنيات وفريق من الفنيين والعمال المدربين والمتخصصين، تقدم الشركة خدمات شاملة وموثوقة في مجال إدارة المرافق.

About Us:

Prime Facility Management (PFM) is a company founded by experienced young Saudi partners, actively involved in numerous facility management projects across Saudi Arabia. Renowned for delivering a full range of high-quality, cost-effective, and integrated facility management solutions, PFM serves the diverse needs of the Kingdom's business community. By leveraging advanced technology and a team of skilled, well-trained technicians and cleaning professionals, the company provides comprehensive and reliable facility management services.

خدماتنا

Our services



حلول التنظيف:

Cleaning solutions



خدمات الدعم

Support Services



المكتب الخلفي
Back Office



تزويد العمالة
Labor Supply



الاستقبال (المكتب الأمامي)
Front Office



مرافق الرفاهية
Welfare Facilities



خدمات إدارة العقارات

Property Management Services

- صيانة المباني
- صيانة المسطحات والأراضي
- إدارة النفايات
- التحكم بالأضرار

- Building Maintenance
- Ground Maintenance
- Waste Management
- Damage Control



خدمات إدارة المطعم

Restaurant Management Services

- ✓ Kitchen Maintenance
- ✓ Plumbing Maintenance
- ✓ Chimney Maintenance
- ✓ Equipment Maintenance

- صيانة المطبخ
- صيانة السباكة
- صيانة المدائن
- صيانة المعدات





خدمات صيانة الواجهات

Facade maintenance services

PFM solutions provide workers with easy access to the highest levels while also not risking a building's aesthetics. All our Facade Access solutions (machines, monorails, jibs, platforms, ladders) are provided to meet all the relevant quality standards and safety regulations.

We go beyond the supply of top-quality facade access equipment; we provide after-sales services and spare parts for BMU equipment of all brands.

برaim لإدارة المرافق (PFM) وصولاً سهل للعمال إلى أعلى المستويات مع الحفاظ على جمالية المبني دون أي مخاطر. يتم توفير جميع حلول وصول الواجهات لدينا (الآلات، السكك الأحادية الأذرع الرافعة، المنصات ، السلالم) لتلبية جميع معايير الجودة ولوائح السلامة ذات الصلة.

نحن نتجاوز مجرد توريد معدات وصول الواجهات عالية الجودة؛ بل نقدم خدمات ما بعد البيع وقطع غيار المعدات وصيانة المباني (BMU) من جميع العلامات التجارية

الشّهادات

certificate

TIN:	3142483878	الرقم الممدوح:
Contract No.:	100251150676177	نوع العقد:
Certificate date:	٢٤/٠٤/١٤٤٧	تاريخ الشهادة:
 مصلحة الزكاة والضرائب والجمارك Zakat, Tax and Customs Authority		
الملكة العربية السعودية Kingdom of Saudi Arabia		
شهادة تسجيل Registration Certificate		
تم تجديد شهادة الزكاة والضرائب والجمارك أن العقد رقم		
Prime FM Establishment		
Entity Unified No./ID No.	1073444158	رقم المواءمة للمنشأة / رقم هوية
CR National Number/License/Contract No.	7051755168	رقم المواءمة للتسجيل التجاري / رقم إلاعنة رقم
تم تسجيلها بتاريخ ٢٣/٠٩/٢٠٢٥ م الموافق ١٤٤٧/٠٤/٠١ (The first of Rabi' al-thani one thousand four hundred forty-seven Hijri)		
Was granted this certificate to complete all transactions.		
www.zatca.gov.sa على الرابط يمكن التأكد من صحة الشهادة		
The validity of the certificate can be verified via the Authority's Website www.zatca.gov.sa		
zatca.gov.sa	19993	@zatca_sa
		
يمكن التأكد من صحة الشهادة من خلال زيارة الموقع الإلكتروني www.zatca.gov.sa		



شكراً لكم
Thank you



mona@primefm-sa.com

Samia@primefm-sa.com

info@primefm-sa.com



055 183 3317 - 053 065 5862



www.primefm-sa.com



السليمانية، الرياض 11233، رقم المبنى 7783،
شارع ابن كثير، المملكة العربية السعودية